

令和2年5月21日

保護者 様

上三川町立明治中学校長 増淵 忍

学校の再開に向けた新型コロナウイルス感染症に対する主な対応について

日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの感染者が減る傾向にあり、本県における緊急事態宣言が解除となりましたが、予断を許さない状況であると考えております。

学校を再開するにあたり、本校における新型コロナウイルス感染症に対する主な対策を下記のとおりお知らせいたしますので、ご理解とご支援をお願いいたします。

記

1 保護者の皆様へのお願い

- ・ 感染予防の大前提は、ウイルスを持ち込まないことであると考えております。校内で感染の連鎖やクラスターの発生を防ぐため、お子様が毎朝、必ず体温を測定した上で健康状況とともに記録用紙に記載するようご指導ください。仮に発熱や咳、倦怠感等の風邪様の症状がある場合には、学校を休ませてください。また、登校後に同様の症状が出た場合には早退とし、帰宅になることをご承知ください。なお、お子様が濃厚接触者になった場合には、出席停止となりますので学校にご連絡ください。
- ・ 文部科学省から示されている教育活動の再開に関するQ&Aでは「学校教育活動では通常マスクを着用してください。」となっております。マスクが準備できない場合には、ご相談ください。
- ・ 保護者の皆様が来校する際にも、可能な限りマスクの着用にご協力ください。また、風邪様の症状（発熱や咳、息苦しさ等）がある場合は、来校をお控えください。

2 感染予防のための保健指導・健康観察・環境衛生管理

- ・ 生徒への手洗いやうがい、励行、咳エチケット等の感染予防に関する指導に努めるとともに、感染予防のための当事者としての意識を育む指導を進めます。
- ・ 慎重な健康観察により、発熱等のある生徒の早期発見に努めるとともに、健康に異常のある生徒は、自動的に保護者や教員に申し出るよう指導します。

3 授業や給食等における密閉・密集・密接の回避

- ・ 国や県のガイドラインを基に、教室にある机の間隔を可能な限り広げ、窓を2方向で開け定期的に換気を行ったり、向き合って会話を交わす学習や保健体育等で接触し合う活動を避けたりするなど、可能な限り「密閉・密集・密接」を回避するよう努めます。
- ・ 給食では、事前の手洗いや配膳台の消毒等を励行するとともに、机は対面を避け、前向きのままにして食事をとるようにします。

4 学校行事や集会等の実施方法の工夫

- ・ 全校生徒が体育館に集まって行う集会等は、可能な限り回数を減らすとともに、実施する場合でも時間を短縮し、こまめに換気を行うようにします。
- ・ 今後の学校行事については、3年生の進路に関する取組を最優先とし、流行の状況より一層の感染予防策が必要と考える場合には、計画の見直しや中止を含めた検討をします。

5 部活動における対策

- ・ 1年生の入部については、感染予防の観点から一堂に会した部活動紹介を中止し、活動内容を代表者が放送で紹介したり印刷物を配付したりする方法により進めます。
- ・ 運営については部活動のガイドラインを厳守するとともに、各部活動顧問が活動前の健康観察を行った上で活動します。生徒の健康状況に応じて活動時間を短縮したり休みの日を増やしたりします。
- ・ 対外試合やコンクール等については、状況により参加の可否を検討します。
- ・ 部活動については、具体的な取組が決まりましたら、再度ご連絡します。